



7月の園だより 《日乃出保育園》



7月に入り、園庭の野菜も実をつけ始めました。日差しもだんだんと強くなり、いよいよ夏到来ですね！子どもたちは暑さに負けず、元気いっぱい園庭を走り回っています。今年の夏も猛暑日が続く予報が出されています。保育園では水分補給をこまめにし、熱中症にならないよう気を付けて保育を行って参ります。引き続き、お子さまの体調管理を宜しくお願ひします。

【エア遊具】

雨の日が続き、体力があり余っている子どもたち。エア遊具でたくさん身体を動かし、室内でも元気いっぱい汗をかいて遊んでいます。高い滑り台もお友だちが遊ぶ姿を見て滑れるようになったりと、お友だちが良い刺激になっているようです。一度滑れると、もう一回と自信をもって遊びを展開しています。



【総合避難訓練】

5日に防災訓練を行いました。日々の訓練を生かし、子どもたちは先生の指示をよく聞いて、落ち着いて避難をすることができました。非常ベルの音にビックリしながらも、泣いてしまう子は少なく、スムーズに園庭へ避難していました。今回の反省点も踏まえ、毎月の訓練の大切さを子どもたちにも伝えていきたいと思ひます。

【歯科検診】

8日（金）に歯科検診を行いました。大きなお口を開けるのにドキドキしている子どもたち。お口の中を見るだけですが、不安な様子。診てもらったあとはニコニコ笑顔でバイバイができました！

【今月のイベント】

- 6日 セタ会
- 10日 身体測定
- 16日 海の日
- 17日 避難訓練
- 18日 プール開き
- 27日 お誕生日会
- 8月4日は夏祭り！！

HAPPY BIRTHDAY

【7月生まれのお友だち】

◎ひよこぐみ
14日 おおつか りゅうのすけ くん



【今月の歌】

- ・たなばたさま
- ・おんまはみんな
- ・手のひらを太陽に
- ・アンパンマン音頭

【園からの連絡事項】

◎8月4日（土）に夏祭りを予定しております。保護者参加のイベントとなり、午前中に開催します。お仕事のご都合を調整していただき、ぜひご参加ください。詳細につきましては、後日お手紙を配布しますのでご確認ください。

◎7月18日（水）より、プールが始まります。1歳以上児は週に3回、月・水・金。0歳児は水遊びから始めたいと考えております。詳細につきましてはこちらもお手紙でご確認ください。また、プール実施日以外でも水遊びを行ったり、沐浴を行います。そのため、毎日必ずタオル1枚を個人ロッカーに用意して頂き、汚れ物で持ち帰りましたら翌日に必ずお持ち下さいませお願いいたします。

◎7月になりますと夏に流行る病気が増えてきます。お子さまの普段の状態をよく見て頂き、普段とは違う症状が見られる場合には速やかに病院を受診ください。夏に流行る病気につきましては、保健だよりをご覧ください。症状により、登園許可証が必要な場合もありますので、病院を受診の際は登園許可証・投薬指示書を持って受診されることをお勧めします。

暑い夏も元気に乗り越えましょう！！

【ミニ遠足】

お兄さん・お姉さんたちはミニ遠足で千葉ポートタワーに行ってきました。やや曇っていましたが、幕張メッセも見えました。足元がガラス張りになっている所も怖がらずに歩いていましたよ！先生たちの方が怖がっていました。海辺も歩き、よい遠足になりました。



【ひよこぐみ】

外も暑くなってきましたが、ひよこ組の子たちは、外が大好きで、お散歩へ行くことでも喜んでます。歩けるようになってきている子どもが増えてきて、少しずつ園庭で遊ぶ機会を多くしていきたいと思ひます。また、お部屋ではつかまり立ちや、はいはいをして楽しんでます。身体を動かす事が大好きなひよこ組さん。今月はどんな成長が見られるか楽しみです☆

【りすぐみ】

梅雨時期に入り、室内での活動が増えましたが、子どもたちは元気いっぱい、毎日笑顔で過ごしています。ダンスやお絵かき、小麦粉粘土、新聞紙、指先を使った遊びなど、盛りだくさんで今後も過ごしていこうと思ひます。これから暑い夏を迎えますが、暑さに負けず1日1日を元気に活動し、乗り越えたいと思ひます。夏の遊びも楽しみましょう♪

【うさぎぐみ】

自分で作ったジョウロで野菜やあさがおの水やりを張り切って行っているうさぎ組さん。ぐんぐん伸びて小さな実ができてきました。収穫まであと一歩！楽しみですね！！お友だち同士の関わり合いも深まってきています。仲が良い反面、時々ケンカもしますが、「いれて」「貸してくれる？」など自分の気持ちを伝えられるように頑張っています。

【こあらぐみ】

たくさん汗をかくようになり沐浴などもすることが多くなりました。自分で着るもの、お片付けをするものをお友だちと声を掛け合いながら頑張っています！今月からは「みんなです」という形でクラスの輪を強くしていきたいと思ひます！プールも始まるので体調管理も気にしつつ育てているミニトマトさんのように元気にこあら組みんなで1日1日を過ごしていこうね！

【ばんびぐみ】

いよいよ夏がやってきます。連日、外遊びをしています。連日、外遊びをしているばんび組さんは、小さな子どもたちと仲良く遊び、より元気に過ごしています。夏は食欲が落ちる時期となりますが、園庭で元気に育つ野菜を見ているうちに、日々給食を完食する手助けになっているようです。18日にはプールびらきがあり、今か今かと心待ちにしています。短い夏ですが元気に過ごしていきたいと思ひます。